

Les lecteurs voyageurs

Miss France

" Les grandes histoires de l'est "

Neurey-lès-la-Demie | Solidarité

Sculpteur sur métal, il utilise « l'art comme moyen d'entraide »

Installé à Dampierre-sur-Linotte, Romain Bresson a organisé une cagnotte pour apporter son soutien aux personnes âgées et au personnel soignant de l'Ehpad de Neurey-lès-la-Demie. Ses quatre œuvres à gagner ont rapporté plus de 2 400 euros.

S.M. - 20 juin 2020 à 05:00 - Temps de lecture : 2 min



Abdelsalam Bouarib et Romain Bresson devant l'Ehpad de Neurey-lès-la-Demie. « J'ai choisi de soutenir cet établissement car il se trouve près de chez moi. Dans mon entourage, beaucoup de personnes y travaillent et c'est la maison où nos aînés termineront leur vie », a expliqué ce dernier.
Photo ER /Sylvain MICHEL

Installé à Dampierre-sur-Linotte, Romain Bresson a décidé « d'utiliser l'art comme moyen d'entraide. Comme on ne pouvait plus aller vers les gens durant le confinement, j'ai travaillé sur le côté rencontre entre deux générations. J'ai imaginé un livre qui s'ouvre sur deux visages. L'un est en bronze. C'est un matériau noble et très résistant, qui représente l'ancien, le vécu. L'autre est en plomb, beaucoup plus fragile. Il symbolise l'enfance, la naissance », détaille l'artiste qui a baptisé son œuvre « Fraternel ». Une création de 30 centimètres de hauteur, pour une quinzaine de kilos.

Le voisin s'occupe du plomb

Cette dernière, avec trois autres pièces de sa production (une horloge, un oiseau et une lampe), a fait l'objet d'une souscription qui s'est achevée par un tirage au sort pour désigner les gagnants. En deux semaines, 147 personnes ont alimenté la cagnotte qui a permis de récolter 2 412 euros, intégralement reversée à l'Ehpad de Neurey-lès-la-Demie. Une somme qui servira probablement à financer des animations.

« J'ai choisi cet établissement car il se trouve près de chez moi. Dans mon entourage, beaucoup de personnes y travaillent et c'est la maison où nos aînés termineront leur vie », explique le sculpteur sur métal qui a été aidé pour la réalisation de « Fraternel » par Abdelsalam Bouarib, son voisin, un ancien chaudronnier qui s'est chargé de la partie plomb : « Nous avons travaillé ensemble, mais à distance. »

Ce contenu est bloqué car vous n'avez pas accepté les cookies et autres traceurs.

En cliquant sur « **J'accepte** », les cookies et autres traceurs seront déposés et vous pourrez visualiser les contenus Google Maps ([plus d'informations](#)).

En cliquant sur « **J'accepte tous les cookies** », vous autorisez des dépôts de cookies et autres traceurs pour le stockage de vos données sur nos sites et applications à des fins de personnalisation et de ciblage publicitaire.

Vous gardez la possibilité de retirer votre consentement à tout moment en consultant notre [politique de protection des données](#).

[Gérer mes choix](#)

J'accepte

J'accepte tous les cookies

L'idée d'une route de l'art

Ce vendredi 19 juin, l'artiste a été remercié pour son initiative en faveur des résidents et des soignants lors d'une petite cérémonie organisée en présence de Philippe Lequien, directeur général par intérim de l'établissement, de Frédéric